

La Universidad Autónoma de Santo Domingo, a través de su Facultad de Ciencias de la Salud, invistió como Profesor Honorario al doctor Oscar Chapa Azuela, renombrado cirujano mexicano, por sus aportes a la ciencia de la Medicina, específicamente en el área de cirugía general y hepática, y por su contribución en la formación de médicos dominicanos.



Momentos en que el doctor Oscar Chapa Azuela recibe su título como Profesor Honorario de la UASD.

El doctor Iván Grullón Fernández, rector de la Universidad Autónoma de Santo Domingo, al pronunciar el discurso central del acto de investidura, destacó la formación profesional del homenajeado, y dijo estar convencido de que la academia se honra a sí misma al reconocer la trayectoria del galeno y exaltar sus méritos.

En tanto que, el doctor Wilson Mejía, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud, quien tuvo a cargo la presentación de la semblanza del recipiendario, manifestó que el doctor Chapa Azuela es una referencia obligada en temas como cirugía hepato-pancreato biliar, en el área de investigación.

Mejía calificó al galeno como un científico, un maestro que enseña no sólo en las aulas, sino también en sus escritos, y como un importante pilar en la formación de cirujanos.



El doctor Wilson Mejía presenta la semblanza del homenajeado en el acto de investidura.

En su discurso de agradecimiento, el doctor Chapa Azuela hizo algunas puntualizaciones históricas acerca de la UASD, dijo agradecer la distinción otorgada y aceptar el compromiso que representa haber sido investido como Profesor Honorario de la Universidad Primada de

UASD inviste como Profesor Honorario a destacado cirujano Mexicano

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 14 de Septiembre de 2016 15:24 -

América.

Este acto fue presidido por los miembros del honorable Consejo Universitario, y en el mismo estuvieron también presentes la doctora Rosel Fernández, vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud, la esposa del homenajeado, así como médicos dominicanos amigos del doctor Chapa, y algunos de sus ex-alumnos.



El galeno mexicano firma el libro de visitantes distinguidos de la academia.